

Presidente de Cuba saludó avance de Industriales a final beisbolera

Image not found or type unknown



Industriales

La Habana, 2 ago (PL).- El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, saludó la victoria del equipo Industriales frente a Santiago, lo que le permitirá avanzar hacia la final de la 62 Serie Nacional de Béisbol en la nación caribeña.

“¡El León rugió en el Guillermón! Después de 11 años, Industriales vuelve a una final. Gracias a habaneros y a santiagueros por revivir el clásico, los estadios abarrotados, la conga, la sana rivalidad. Que dure la pasión. Cuba lo merece”, escribió el mandatario en Twitter.

El equipo de Industriales -representante de la capital de la isla- ganó la víspera en el santiaguero estadio Guillermón el Moncada el séptimo juego de la semifinal y discutirá el título del torneo beisbolero de la isla con el equipo de Las Tunas.

Con el éxito por 3-1 los Azules, máximos ganadores de campeonatos con 12, aseguraron su regreso a una final, luego de dos derrotas seguidas que habían emparejado la serie ante las Avispas.

El derecho Raymond Figueredo (6.0 IP, 1CL, 4H, 5K y 2BB) ejecutó la tercera apertura en el playoff ante los santiagueros y firmó su segundo éxito, sin dudas el más importante para los Azules que chocarán ante Las Tunas por el oro.

Con el marcador tan ajustado el bullpen tuvo protagonismo. Frank Herrera (2.0 IP, 2H, 2K) mantuvo la ventaja y Juan Xavier Peñalver se anotó su salvamento 15 de toda la justa al colgar el último escón.

Fue otro partido de alta tensión, a la altura de la rivalidad existente entre los protagonistas del clásico beisbolero cubano, decidido en la quinta entrada cuando los Azules pisaron par de veces la goma con cuatro jits, entre ellos tubey de Alberto Calderón e imparable de Yasmani Tomás, ambas conexiones remolcadoras de las anotaciones claves.

El abridor de los anfitriones, Alberto Bisset, sufrió el revés y sumó tres de las cuatro derrotas de su equipo en la serie ante Industriales.

A partir del próximo sábado comienza la final entre Industriales y Las Tunas en el estadio Julio Antonio Mella, sede de los Leñadores.

Santiago de Cuba se colgó la presea de bronce tras una loable actuación en la temporada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/330207-presidente-de-cuba-saludo-avance-de-industriales-a-final-beisbolera>



Radio Habana Cuba